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２ ２３ 番 伊 波 一 男

３ ４ 番 又 吉 亮

４ ２４ 番 岸 本 一 德
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日程第１　一般質問について

　１８番　屋　良　千枝美

　　　１．高齢者介護・福祉の充実について

　　　　（１）団塊の世代が７５歳以上となる２０２５年問題に対する取り組み

　　　　　　　を伺う

　　　　（２）介護予防の効果とシルバーパスポート事業の役割を伺う

　　　　（３）国民健康保険税の値上げについて伺う

　　　２．男女共同参画社会を目指す平等教育の推進について

　　　　（１）学校現場における性別で分けない名簿の取り組みと成果を伺う

　　　　（２）性の多様性ＬＧＢＴ支援の取り組み状況を伺う

　　　３．大山学校給食センターの廃止について

　　　４．平和・基地行政について

　　　　（１）普天間第二小学校や緑ヶ丘保育園上空における米軍機の飛行状況

　　　　　　　を伺う

　　　　（２）外来機飛来と夜間騒音への対応や今後の取り組みを伺う

　　９番　濱　元　朝　晴

　　　１．宇地泊第二土地区画整理事業について

　　　　（１）進捗状況を伺う

　　　　（２）公園及び遊歩道の整備状況を伺う

　　　　（３）住居表示整備事業について伺う

　　　　　　　（第  ８  号）令和元年９月２６日（木）　　　〃　　　
　　　　　　　（第  ７  号）令和元年９月２５日（水）　　　〃　　

第４２３回宜野湾市議会定例会議事日程表

　　　　　　　（第  ３  号）令和元年９月１８日（水）午前１０時　　　開議
　　　　　　　（第  ４  号）令和元年９月１９日（木）　　　〃              
　　　　　　　（第  ５  号）令和元年９月２０日（金）　　　〃　  　　
　　　　　　　（第  ６  号）令和元年９月２４日（火）　　　〃　　　
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　　　２．し尿処理施設「清水苑」の建てかえについて

　　　３．災害時要援護者避難支援対策について

　　　４．大謝名小学校屋内運動場・水泳プール増改築事業について

　　　５．浦添北道路開通による交通渋滞の対策について

　１９番　知　名　康　司

　　　１．東京オリンピックに向け、市内有望選手に対する支援について

　　　２．特定健診受診率向上に向けた民間企業との連携について

　　　３．オープンガーデンの推進と観光振興について

　　　４．真栄原から大謝名間の県道３４号線の渋滞解消について

　　　５．安室奈美恵の日とミュージアム建設による観光振興について

　　　６．交通安全対策について

　　　　（１）サンエーＶ２１佐真下店前への信号機設置を求める

　　　　（２）湧橋線三差路への信号機設置を求める

　２０番　呉　屋　　等

　　　１．普天間飛行場（普天満宮）周辺まちづくり事業の進捗状況について

　　　　（１）門前広場の内容と供用開始時期を伺う

　　　　（２）交流施設の内容を伺う

　　　　（３）平和祈念像原型復活へのクラウドファンディングの状況を伺う

　　　２．避難行動要支援者名簿を活用できる条例の制定について

　　　３．市民会館のさらなるバリアフリー化について

　　　４．公共施設のネット予約について
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　　　５．普天間中学校の学習環境整備について

　　　　（１）テニスコート整備の進捗状況を伺う

　　　　（２）裏門の整備を求める

　　　６．北地区駐車場需要調査事業の進捗状況について

　　　７．自動販売機の売り上げを活用した市庁舎への防犯カメラの導入につい

　　　　　て

　　７番　宮　城　政　司

　　　１．ウチナー文化や伝統行事の保存継承、普及促進について

　　　　（１）幼稚園・小中学校の教育方針と状況を伺う

　　　　（２）青年会エイサー等への活動の支援状況を伺う

　　　　（３）しまくとぅばの普及促進に向けたさらなる取り組みを求める

　　　２．基地行政について

　　　　（１）米軍機による被害から市民を守る対応を伺う

　　　　（２）米軍基地からと思われる有機フッ素化合物の水質汚染から市民を

　　　　　　　守る対応を伺う

　　　　（３）基地行政に関する市長の姿勢について伺う

　　　３．ＩＣＴ技術の活用・導入について

　　　　（１）自治体クラウド導入の成果を伺う

　　　　（２）ＲＰＡやＡＩの導入方針と計画を伺う

　　　４．市道宜野湾１１号整備について

　　　　（１）整備状況と今後の計画を伺う

　　　　（２）接続する道路への影響と対応を伺う

　　　５．普天間飛行場周辺まちづくり事業について

　　　　（１）普天間地区及び真栄原地区の整備状況を伺う

　　　　（２）米軍人・軍属との交流を事業目的とする理由を伺う
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　２１番　平　良　眞　一

　　　１．マイナンバーカード普及促進について

　　　　（１）自動交付機終了による窓口業務への影響を伺う

　　　　（２）マイナンバーカード普及促進への取り組みを伺う

　　　２．小中学校におけるＡＥＤの設置状況について

　　　　（１）体育館等への設置を求める

　　　　（２）講習会の実施状況を伺う

　　　３．幼児教育・保育の無償化への取り組みについて

　　６番　上　里　広　幸

　　　１．中城村との境界のハンタ道について

　　　　（１）愛知３丁目１７番付近の整備を求める

　　　　（２）中原２丁目２１番付近の整備状況を伺う

　　　２．愛知区内の冠水対策について

　　　　（１）愛知１丁目１１番付近の冠水対策を求める

　　　　（２）愛知１丁目９番付近の冠水対策を求める

　　　３．市道宜野湾１１号との接続箇所の交通安全対策について

　　　４．市道長田・愛知線の交通安全対策について

　　　５．火葬場建設の取り組み状況について

　２２番　桃　原　　朗

　　　１．ＳＤＧｓ（持続可能な開発目標）の取り組みについて

　　　２．ＥＳＤ（持続可能な開発のための教育）の取り組みについて

　　　３．総合事業（介護予防・日常生活支援総合事業）の取り組みについて

　　　４．認知症に優しいまちづくりへの取り組みについて
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　　　５．市道宜野湾１１号の道路整備に伴う冠水時の排水設備等の設置につい

　　　　　て

　　　６．幼児教育・保育の無償化への対応方について

　　５番　栄　田　直　樹

　　　１．教育行政について

　　　　（１）不登校支援の状況を伺う

　　　　（２）適応指導教室及び通級指導教室の取り組みを伺う

　　　２．沖縄健康医療拠点ゾーンへ整備予定の琉球大学医学部及び同附属病院

　　　　　の概要について

　　　３．交通安全対策及び危険箇所の整備について

　　　　（１）市道普天間１区４号の天満通りに一方通行の路面標示を求める

　　　　（２）市道普天間１区２号のふてんま公園出入り口に横断歩道設置を求

　　　　　　　める

　　　　（３）市道普天間１区２号のふてんま公園横に速度抑制の路面標示及び

　　　　　　　一時停止の白線引きを求める

　　　　（４）市道普天間１区・野嵩３区１号から市道普天間１区２号への「グ

　　　　　　　リーンベルト」設置を求める

　　　４．普天間小学校校舎の建てかえについて

　２３番　伊　波　一　男

　　　１．幼児教育・保育の無償化制度について

　　　２．公用車へのドライブレコーダーの導入について

　　　３．市庁舎内への音声翻訳機導入について

　　　４．大謝名１丁目３番２９号前の道路整備について

　　　５．災害時における乳児用液体ミルクの備蓄について
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　　　６．交通弱者等への支援について

　　　７．ごみ減量化と回収方法について

　　４番　又　吉　　亮

　　　１．地域支援事業について

　　　　（１）短期集中予防サービス（サービスＣ）の取り組み状況を伺う

　　　　（２）保険者機能強化推進交付金の活用について伺う

　　　２．多胎児世帯への支援について

　　　３．ＥＳＤ（持続可能な開発のための教育）の取り組みについて

　　　４．市内小学校における「浮いて待て」の実施について

　　　５．大山地区土地区画整理事業の進捗及び今後の予定について

　２４番　岸　本　一　德

　　　１．新城区公民館の建てかえについて

　　　２．第７期高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画について

　　　３．交通安全対策について

　　　　（１）児童生徒への交通安全指導を徹底するよう求める

　　　　（２）白線が消えている横断歩道、停止線などの対策を伺う

　　　　（３）ＪＡおきなわ・はごろも支店前交差点（マリーナ通り線と宇地泊

　　　　　　　東線との十字路）の信号機設置の実現を伺う

      ４．特定健診及びがん対策の取り組みについて

      ５．国民健康保険税の見直しについて
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　　３番　平 安 座 　武志

　　　１．防災対策の取り組みについて

　　　２．更生保護に対する取り組みについて

　　　３．真栄原区内の道路整備事業について

　　　　（１）（仮称）総合保健福祉センターへの進入路及び外周道路の進捗状

　　　　　　　況を伺う

　　　　（２）市道真栄原１１号及び市道真栄原５３号の進捗状況を伺う

　　　４．真栄原区内の安全対策について

　　　　（１）真栄原１丁目２３番付近にかかる橋の整備を求める

　　　　（２）真栄原交差点の横断歩道の改善を求める

　２５番　桃　原　　功

　　　１．中城村との境界のハンタ道の整備について

　　　２．県道３４号線の渋滞緩和策について

　　　　　

　　　３．普天間基地の返還について

　　　　（１）公共用地施設確保のための軍用地取得の進捗と計画を伺う

　　　　（２）軍用地である市民広場、市民駐車場及び普天間第二小学校横サブ

　　　　　　　グラウンドの返還について伺う

　　　４．普天間基地の下流側から検出されたＰＦＡＳ等の対策について

　　　５．会計年度任用職員制度の実施について

　　　６．教職員の働き方改革について

　　　　（１）給特法の廃止を含む見直しの必要性を伺う

　　　　（２）学校徴収金に係る事務等の体制を伺う

　　　　（３）部活動等のあり方に関する方針を伺う
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　　２番　伊　佐　文　貴

　　　１．マイナンバーカードの普及促進について

　　　２．生活保護の現状と課題について

　　　３．シルバーパスポート事業の拡充について

　　　４．国道５８号バスレーン区間延長後の大山小学校通学路の安全対策につ

　　　　　いて

　２６番　米　須　清　正

　　　１．中城村との境界のハンタ道の整備について

　　　２．行財政改革調査・検証等業務報告書の改善案について

　　　　（１）古紙収集団体の登録数を伺う

　　　　（２）粗大ごみの受付業務の見直し内容を伺う

　　　　（３）シルバーパスポート事業廃止の理由を伺う

　　　　（４）小学校給食費助成事業の見直し内容を伺う

　　　３．幼児教育・保育の無償化への取り組みについて

　　　４．教育振興基本計画の進捗状況及び今後の予定について

　　　５．市道宜野湾１１号の進捗状況について

　　　６．小中学校などでインフルエンザの患者が発生した場合の対応策及び保

　　　　　護者との連携について

　　　７．県道３２号線の渋滞緩和について
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　１４番　真 喜 志　晃一

　　　１．キャッシュレス推進の取り組みについて

　　　２．子育て支援の取り組みについて

　　　３．広報広聴としてのラインアット活用について

　　　４．「注文をまちがえる喫茶店」などに対する支援について

　　　５．志真志小学校校舎増改築事業の進捗について

　　　６．スクールゾーンの安全対策について

　　　７．ＳＤＧｓ（持続可能な開発目標）の取り組みについて

　１３番　山　城　康　弘

　　　１．ＬＧＢＴ支援の取り組みについて

　　　２．公用車の有効活用について

　　　３．防災行政無線デジタル化整備事業の進捗及び戸別受信機の導入につい

　　　　　て

　　　４．行財政改革の取り組み状況について

　　　５．中城村との境界のハンタ道の整備について

　１５番　知　念　秀　明

　　　１．ＬＧＢＴ支援の取り組み状況について

　　　２．犬猫殺処分ゼロに向けた取り組みについて

　　　３．地縁団体の認可について
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　　　４．公共施設内の分煙の取り組みについて

　　　５．キャンプ瑞慶覧（西普天間住宅地区）の跡地利用計画について

　　　６．ＡＥＤの適正配置について

　　　７．就学援助制度について

　　　　（１）修学旅行費の実施前支給を求める

　　　　（２）新入学児童生徒学用品費等の支給時期を伺う

　１２番　宮　城　　克

　　　１．公共施設への防犯カメラの設置について

　　　２．児童センターの運営について

　　　　（１）開館日及び開館時間の拡大を求める

　　　　（２）放課後児童クラブの現状と課題を伺う

　　　３．安室奈美恵ミュージアム構想及びハートポスト、安室奈美恵の日の制

　　　　　定への関わりについて

　　　４．市民広場の整備及び利用のあり方について

　　　５．コミュニティバス運行事業の導入について

　　　６．生活道路の交通安全対策について

　　　　（１）通学路交通安全点検の結果を伺う

　　　　（２）新城区内に停止線及び中央線やグリーン帯・横断歩道の設置を求

　　　　　　　める

　　　　（３）市道普天間３区・喜友名線の全面改修を求める

　　　　（４）字宜野湾区内ゾーン３０及び交差点手前へハンプ設置を求める

　　　　（５）宜野湾保育所前への交通安全対策を伺う

　　　　（６）市道宜野湾１１号の進捗状況を伺う

　　　７．普天間第二小学校の移転について

10 



　１６番　玉　城　　健一郎

　　　１．犬猫殺処分ゼロに向けた取り組みについて

　　　２．基地行政について

　　　　（１）ＰＦＯＳ・ＰＦＯＡ等による環境汚染問題への対応を伺う

　　　　（２）落下物事故に対する対応方を伺う

　　　　（３）普天間飛行場の閉鎖・返還の取り組みと辺野古への新基地建設に

　　　　　　　ついて伺う

　　　３．会計年度任用職員制度について

　　　４．職員の働き方改革について

　　　５．保育料無償化の影響について

　　　６．行財政改革調査・検証等業務報告書を受けての取り組みについて

　　　７．市長の公約と所信表明について

　　　　（１）給食費の無料化を伺う

　　　　（２）シルバーパスポート事業廃止の理由を伺う

　　　　（３）大山学校給食センターの今後について伺う

　１１番　石　川　　慶

　　　１．騒音対策について

　　　　（１）米軍機による騒音被害に対する取り組みを伺う

　　　　（２）オートバイ等による騒音対策を伺う

　　　２．国道５８号のバスレーン区間延長による市道伊佐・大山線の交通安全

　　　　　対策について

　　　　（１）ハンプ等による交通安全対策の状況を伺う

　　　　（２）旧大山区公民館前に点滅信号機、カラー舗装を求める

　　　３．提案型公共サービス民営化制度の導入について

　　　４．大山ゲート前の友交園の利活用について

　　　５．避難行動要支援者名簿を活用できる条例の制定について
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